
Fomentar el básquet 
Julián Cervera sostuvo 'es bueno para 
nosotros que nos gusta este deporte, 
que haya actividad, y que después de 
la pandemia podamos retomar de esta 
manera'. El deportista de Pigüé Basket 
sostuvo 'la idea es poder seguir cre
ciendo, poder tener todos los fines de 
semana actividad, y sobre todo poder 
fomentar el deporte'. 

El Sub 19 de Hockey 
Femenino 
El Profesor Nicolás Galván explicó 
'son 20 chicas entre tantas que hay, 
se ponen las pilas, y entre todas quie
ren participar. Ellas le ponen un plus y 
la garra para poder quedar en el 
equipo'. El Preparador Físico de la Se
lección destacó 'para nosotros es 
siempre un compromiso para asumir. 
Nos vamos en octubre, a Mar del 
Plata, a competir. Nos faltarían un par 
de entrenamientos más'. 

Encuentros de 
Escuelitas 
Sergio Rausch manifestó 'vamos a hacer 
un encuentro a mediados de septiem
bre. Estamos esperando para confirmar 
la fecha'. El DT de la Escuelita de Fútbol 
Juan Couselo del Club Deportivo Argen
tino agregó 'después queremos hacer 
otro en noviembre. Vamos hablándolo 
con los demás profes porque ahora 
todos queremos organizar torneos'. 

La Liga Regional de 
Fútbol 
Alejo Passera consideró 'cualquier 
equipo de cualquier zona tiene un nivel 
muy parejo. Los puntos quizás son una 
apariencia'. El arquero de la Primera Divi
sión del Club Unión Pigüé señaló 'puede 
ser que un equipo que está octavo, se 
enfrenta con el puntero, le gana, y puede 
haber una diferencia de puntos que es 
abismal en el torneo'. 
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